

sur le bois me causait (gravure) ; On l'a trouvée au pied du bénitier d'une paroisse bien loin d'ici (gravure), par M. Delorme.

[Du Soleil]

### L'ENSEIGNEMENT PRIMAIRE

Cette intéressante publication entre aujourd'hui dans sa dix-neuvième année d'existence.

Nos félicitations et nos meilleurs souhaits à ce confrère de mérite.

[De l'Événement]

L'Enseignement primaire vient d'entrer dans sa dix-neuvième année d'existence.

En offrant à notre distingué confrère nos plus chaleureuses félicitations, nous lui souhaitons de continuer encore longtemps l'œuvre utile et patriotique qu'il accomplit si vaillamment depuis dix-neuf ans.

Le *Courrier du Canada* dit :

“ Par décision de Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Cyrène, administrateur du diocèse de Québec, M. l'abbé Lindsay vient d'être nommé inspecteur ecclésiastique des académies et des couvents.

Nous n'avons pas à faire ici l'éloge de M. l'abbé Lindsay. Intelligence d'élite, écrivain, orateur et éducateur distingué, il a consacré toute sa carrière à la noble cause de l'enseignement et de la direction de la jeunesse.

Nous ne pouvons qu'applaudir à l'intelligente initiative de Mgr Bégin et à son heureux choix.”

Nous lisons dans la *Semaine religieuse* de Montréal :

“ Mgr l'archevêque de Montréal qui, tout le monde le sait déjà, à tant à cœur le progrès de l'enseignement, vient de confier à M. l'abbé Dauth, prêtre de l'archevêché, une très importante mission : celle de visiter les diverses maisons d'éducation de son diocèse.

C'est ainsi que Sa Grandeur pourra être parfaitement mise au courant des

auteurs que l'on étudie, des méthodes suivies, des progrès réalisés et des améliorations qu'il y aurait à apporter à ces méthodes.

Des conférences pédagogiques seront aussi données aux religieuses des pensionnats et des académies.

M. l'abbé Dauth, à qui sont confiées ces honorables fonctions, est un homme de lettres, qui a fait à Paris des études spéciales, qui possède très bien la langue anglaise et qui, pendant plusieurs années, a fait partie du bureau des examinateurs nommés par le gouvernement de Québec. Il est parfaitement qualifié pour cette charge nouvelle, et nous sommes assurés qu'il s'en acquittera avec grand succès et grand profit pour la cause de l'éducation. M. l'abbé Dauth prend actuellement quelque temps de vacances aux États-Unis.”

*Livre généalogique de la Famille*, par Jos. Cadieux, 97, rue St-Jacques, chambre 66, Montréal. Cet ouvrage est un des plus précieux souvenirs historiques qu'une famille puisse posséder. Le *livre généalogique* est illustré et contient plusieurs pages blanches pour recevoir les inscriptions de tous les événements importants qui concernent les ancêtres et les descendants d'une famille. Prix : \$1.00.

Nous avons déjà dit un mot de *Labrador et Anticosti*, de M. l'abbé Huard. Ce livre mérite réellement d'être bien accueilli par tous ceux qui veulent sincèrement l'avancement des lettres canadiennes-françaises. Il est écrit dans un style tout à la fois élégant, clair et naturel. Nous lisons *Labrador et Anticosti* avec tout l'intérêt que procure le roman le plus attrayant. Nous offrons nos sincères félicitations à notre distingué ami qui vient de doter la littérature de son pays d'un ouvrage infiniment précieux.

C.-J. M.